

Judul Tugas Akhir:

GALERI SENI GERABAH DI DESA KASONGAN YOGYAKARTA

Disusun oleh :

HANA NUR AJI

No. Mhs : 95340044

Nirm : 950051013116120042

Dosen Pembimbing I

(Ir. Titien Saraswati, M. Arch, Ph. D)

Dosen Pembimbing II

(Ir. H. Supriyanta)

ABSTRAKSI

Seni adalah salah satu karya manusia yang langsung dapat mencerminkan peradapan pada masyarakat yang memilikinya. Kasongan Yogyakarta adalah salah satu daerah yang mempunyai penduduk yang menggeluti pekerjaan yang berhubungan dengan karya seni Gerabah. Dengan adanya beberapa potensi yang dimiliki oleh daerah Kasongan maka otomatis mempengaruhi perkembangan Pendapatan daerah khususnya perkembangan desa Kasongan yang terus meningkat. Namun dengan adanya potensi yang besar itu belum didukung upaya sarana prasarana yang memadai seperti adanya tempat pemasaran yang permanen dan terorganisasi.

Untuk mendukung pertumbuhan industri kecil kerajinan tersebut, perlu dikembangkan sebuah sarana yang berfungsi sebagai tempat fasilitas pemasaran produk-produk dan promosi barang kerajinan yang dihasilkan. Sehingga dengan tersedianya sarana fisik untuk pemasaran, pameran dan promosi yang cukup memadai, diharapkan dapat lebih meningkatkan hasil produksi barang yang dihasilkannya, baik dari segi kualitas maupun kuantitas.

Didasari pada uraian diatas maka akan direncanakan sebuah Galeri Seni di desa Kasongan sebagai wadah tempat pameran, promosi serta pemasaran aneka macam kerajinan tangan penduduk Kasongan yang dapat menciptakan pola sirkulasi sebagai pendukungnya dengan pertimbangan karena belum adanya Galeri Seni yang dapat memadai aneka macam hasil kerajinan tangan penduduk Kasongan di Daerah Istimewa Yogyakarta khususnya di kabupaten Bantul sebagai pusat pameran, promosi dan pemasaran yang dapat menciptakan pola sirkulasi sebagai pendukungnya.

Tujuan dari penulisan ini adalah untuk merancang Galeri Seni gerabah di desa Kasongan Yogyakarta sebagai sarana penyediaan wadah yang berfungsi sebagai tempat pameran, promosi dan pemasaran yang dapat menciptakan pola sirkulasi ruang sebagai pendukung Galeri Seni Gerabah.